



Astrid Lindgren Schule

KURZINFO

03.07.2020

Liebe Eltern,

wir sind verpflichtet, sie ausdrücklich darauf hinzuweisen, wenn Sie nach Ihrem möglichen Sommerurlaub aus Regionen, die das RKI als Risikogebiet einstuft, wieder nach Hessen einreisen, sofort in eine 14-tägige Quarantäne gehen müssen. Alle Reisenden sind verpflichtet, sich vor ihrer Rückreise nach Hause eigenständig über den aktuellen Status ihres Reiselandes (Risikogebiet) zu informieren.

Wichtige Informationen finden Sie auf unserer Homepage:

www.astrid-lindgren-schule-dietzenbach.de

Mit freundlichen Grüßen

gez. G. Herbert

Schulleitung